

Audaz asalto de 6 pistoleros. -- El atraco fracasó

DEBIDO A LOS GRITOS DE UNA SEÑORA. — Hauptman será llevado a la silla eléctrica

REDACCION Y ADMINISTRACION
Sarmiento 317
Teléfono 528

LA TARDE

Correo Argentino
TARIFA REDUCIDA
Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), JUEVES 24 DE ENERO DE 1935

Núm. 7473

LA TARDE — POSADAS (MISIONES), ENERO 24 de 1935

Una resolución contraproducente

La falta de estímulo a los estudiantes

Por resolución de principios del año anterior, el ministerio de Justicia e Instrucción Pública resolvió dejar sin efecto los premios que a manera de estímulo se otorgaban a los alumnos de las Escuelas de Artes y Oficios.

Tal resolución resultó contraproducente al extremo de que los efectos se hicieron notar de inmediato. De varios establecimientos inclusive del que funciona en esta capital, se retiraron varios de los alumnos de tercero y cuarto año ya que con el retiro de las ventajas que en materia económica se le concedían, los dejaban en condiciones pocas favorables para la prosecución de los estudios.

Antes el alumno tenía el estímulo de que a fin de año se le dieran unos cuantos pesos por concepto de utilidades de los trabajos en los que había intervenido y esos pesos, eran para muchos, una verda-

dera salvación y constituían el único fondo de reserva que les permitía trasladarse a otro punto con objeto de proseguir sus estudios de perfeccionamiento o buscar trabajo de acuerdo con el oficio que había aprendido.

Los eternos trámites burocráticos por un lado, ciertas inmoralidades por otro y una falta de sentido común en algunos casos, han de terminado al retiro de ese estímulo que a nuestro juicio debe ser restituido en la forma que estaba anteriormente. Las Escuelas de Artes y Oficios del interior del país, ganarán mucho con eso, pues sabiendo los medios bastante precarios en que desarrollan sus actividades, ese premio a que aludimos servirá de gran estímulo y hasta aumentará la dedicación y el entusiasmo de los jóvenes que cursan estudios. Y eso no perjudicará al estado ni a ninguna otra entidad.

La visita del presidente brasileño a la Argentina

Nos llega del Brasil una noticia que no podemos comentar sino como gratísima para el sentir nacional. El presidente de la nación hermana, Dr. Getulio Vargas, llegará a nuestro país con ocasión de las próximas celebraciones del 25 de Mayo, en misión de confraternidad sudamericana y retribución de la visita que el presidente Justo le hiciera hace algún tiempo.

En estas horas tormentosas que atraviesa el mundo, urge más que nunca estrechar los vínculos de la tradicional y nunca desmentida solidaridad intercontinental. La visita del señor Vargas sirve a esta elevada finalidad y a buen seguro redundará en incalculable beneficio de las fraternales relaciones que nos unen con nuestros vecinos carícosos. Y al mismo tiempo constituirá — así lo esperamos — un ejemplo y una serena prevención a otros dos pueblos hermanos que, ante el dolor unánime del continente, continúan desgarrándose en una guerra fratricida.

Precisamente en estos momentos, en que el mundo es trabado por tremendos sismos sociales y económicos, que conmueven las sociedades y desintegran la familia humana en

un semillero de grupos antagónicos es doblemente necesario que las naciones de la América Latina se entiendan y convivan unas con otras dentro de un acrisolado espíritu de armonía y cordialidad. Esperamos de la visita del Jefe del Estado Brasileño un afianzamiento de los vínculos que nos unen a la nación amiga, y formulamos al mismo tiempo votos por que el conflicto del Chaco, que empaña con sangre la límpida imagen de la armonía continental, cese cuanto antes para bien de los pueblos enlutados por el mismo y de toda Sudamérica.

Noticias de la Subprefectura

Un cadáver

A bordo del Bermejo, que entró esta madrugada, del Alto Paraná, llegó el cadáver de Samuel Krampitz, colono de

Carandaytí cayó en poder de los paraguayos. — Prisioneros y material bélico. — Los bolivianos huyen en Capirenda

II mineros perecieron ahogados por una inundación. — Expectativa por el partido entre Uruguayos y Argentinos

Carandaytí fue tomado por los paraguayos

Captura de prisioneros

Asunción, 24.—El ministerio de la defensa nacional dió ayer a conocer una parte oficial del comando del Chaco que dice lo siguiente: Esta mañana nuestras tropas se apoderaron de todas las posiciones del fortín Carandaytí el que cayó luego de una intensa lucha. Capturamos prisioneros así como un importante botín de guerra. En el sector de Capirenda el enemigo huye perseguido por nuestras tropas que siguen avanzando sin hallar ninguna resistencia.

Audaz asalto en Martinez

6 delincuentes armados

Buenos Aires, 24.—Noche a las 22 horas en el pueblo de Martinez F. C. C. A., 6 sujetos que viajaban en un automóvil descendieron del mismo frente a un negocio de almacén atendido en ese momento por los dos esposos. Los delincuentes penetraron rápidamente al interior del negocio apuntando con sendas pistolas a los dueños. La señora aterrorizada pudo huir a la calle y dar gritos de auxilio lo que motivó que los pistoleros se asustaran y rápidamente emprendieron la fuga en el mismo automóvil cuyo motor habían dejado en marcha.

Hauptman irá a la silla eléctrica

EL ULTIMO TESTIGO

Nueva York, 24.—Comunican de Nueva Jersey que en el proceso a Hauptman, ayer prestó declaración el último testigo que fue el perito oficial del gobierno quien manifestó que estaba probado que la escalera utilizada por el raptor del pequeño Lindhberg, había sido construida con maderas sacadas de la bohardilla donde vivía Hauptman y de la empresa donde el mismo había trabajado como carpintero. Esta declaración parece considerarse definitiva para establecer la culpabilidad de Hauptman y en el mismo tribunal se decía ayer que sería sentenciado a morir en la silla eléctrica habiéndose ya iniciado los preparativos para la ejecución.

Gobernación de Tucumán

Capital Federal, 24.—Anuncian de Tucumán que en la casa del doctor Vicente C. Gallo, se realizó ayer tarde una reunión política a la que asistieron los candidatos a gobernador de esa provincia señores Valentín Campero y Eudoro Araoz. Según la información que se dió a publicidad luego de las gestiones hechas por el doctor

Gallo, el asunto político habría quedado arreglado para ser resuelto en la reunión que efectuará hoy el Colegio Electoral si como se supone, se consigue quórum. Se presume que la base del arreglo entre Campero y Araoz, sería un candidato de transacción del radicalismo. Igualmente quedó con venido la fusión de las fuerzas ra-

nacionalidad polaca, de 28 años de edad.

El colono Samuel Krampitz sufrió un accidente, en su chacra a 25 kilómetros de El Dorado. Al intentar Krampitz, subir a un carro, los caballos se desbocaron, arrojando a Krampitz bajo las ruedas, que le produjeron lesiones internas.

Un hermano del herido traía a éste en el Bermejo para internarlo en el Regional, pero la gravedad de las heridas produjeron el deceso antes de llegar a puerto.

La Subprefectura, después de realizar las informaciones dió intervención a la justicia.

dicales de la provincia en una sola agrupación. El doctor Gallo se mostró satisfecho y hoy regresará a esta capital por vía Santa Fé.

Fracasó la sesión en diputados

Capital Federal 24.—La sesión anunciada ayer en la cámara de diputados, fracasó nuevamente por falta de quórum. El presidente anunció a la hora de ser abierta la sesión que no había número de diputados en la casa ni en la capital.

Viaje del doctor Roca

Capital Federal 24.—Anuncian de Córdoba, que ayer llegó a dicha ciudad en viaje hacia Ascochinga, el vicepresidente de la república doctor Roca quien fué recibido en la estación por el gobernador doctor Frías, altos funcionarios y amigos personales que le hicieron objeto de una demostración de simpatía.

Hubo una incidencia

Capital Federal 24.—Ayer al ir a hacerse cargos las nuevas autoridades, se produjo una incidencia en el local del tiro Federal de Palermo lo que obligó a la intervención de la policía.

Grupo parlamentario

Capital Federal 24.—Hoy se reunirá el grupo parlamentario socialista con objeto de definir su actitud en la cuestión de los proyectos financieros sometidos por el gobierno. Los doctores Palacios y Repetto informarán

sobre la entrevista con el presidente de la república.

Buque eecallado

Capital Federal 24.—En el Banco Inglés ancló ayer un buque de bandera griega por su situación no era muy peligrosa.

Elecciones de Entre Ríos

Capital Federal, 24.—Anuncian de Paraná, que el gobierno de Entre Ríos expidió ayer el decreto de convocatoria a elecciones para gobernador, vice y legisladores provinciales. Los comicios se realizarán el domingo 17 de Marzo próximo.

Escolares en Campo de Mayo

Capital Federal, 24.—Los escolares de Entre Ríos que visitan esta capital, se trasladaron ayer a Campo de Mayo donde se les recibió cordialmente y luego se les obsequió con un almuerzo en uno de los salones del casino de oficiales.

Colonización japonesa

Capital Federal 24.—Llegaron a esta capital dos delegados japoneses que se trasladarán al Paraguay donde se les ofrecen grandes extensiones de tierra para instalar una colonia japonesa.

Imponente sepelio

Capital Federal, 24.—Anuncian de Tucumán que fué imponente el sepelio de los restos del ex senador nacional señor Ramón Pez Posse fallecido en dicha ciudad.

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACION "PEDRO NUÑEZ"

Con dos servicios semanales (uno hasta Eldorado y otro hasta Francisco Mendes Gonçalves). Atendidos por la motonave "ESPAÑA", vapor "SALTO" (pasajeros y carga), chalas "MISIONERA" y "ANGELITA MILANTA", remolcadores "RIO MIÑO" y "DOÑA OLGA" (carga).

Salidas para Mendes: los Martes a las 10 horas
Salidas para Eldorado: los Sábados a las 10 horas

Agencia Marítima:
Bajada Nueva y Av. R. S. Peña

Teléfono

POSADAS (MISIONES)

CEIPE

Centro de Estudios Históricos y Documentales de la Provincia de Misiones

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

"Mañanita"

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Honda satisfacción proporciona el encuentro con un viejo y dilecto amigo

LA YERBA MATE

ITACUÁ

Le dará esa sensación de contento, pues a su tradicional arraigo en el mercado, se une un conjunto de supremas e indiscutibles cualidades.

Se vende en todos los almacenes, acondicionada en paquetes de 1, 1/2 y 1/4 kilos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEIPE.

MISIONES PROVINCIA
PARQUE DEL CONOCIMIENTO
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

USE JABON COLON

Aviador detenido

Capital Federal, 24—Ha sido detenido un aviador uruguayo que entró al país sin la documentación correspondiente y aterrizó en un paraje de San Fernando. El avión también fué secuestrado.

HOLANDA

Felicitan al ex-Kaiser

La Haya, 24—Con motivo de su cumpleaños, el ex Kaiser recibió muchos telegramas de felicitación de varios puntos en los cuales se le expresa que el mejor homenaje es la devolución del Sarre a Alemania por el reciente plebiscito.

INGLATERRA

Valorización de la libra

Londres 24—Se anuncia que el primer ministro francés M. Flandin que llegará a esta capital el 31 del corriente, tratará con el ministro de finanzas sobre la valorización de la libra esterlina en relación con el franco francés como medio de buscar la estabilización.

Volante Campbell

Londres 24—El conocido volante británico Campbell partió para los Estados Unidos con objeto de participar en una prueba automovilística en la que se propone alcanzar una velocidad de 480 kilómetros por hora.

PERU

Argentinos y uruguayos

Lima 24—Toda la expectativa está concentrada ahora en el match final del campeonato sudamericano en el que se medirán argentinos y uruguayos.

ESPAÑA

Extradición de Dencas

Madrid, 24—El tribunal de garantías inició las gestiones para obtener de Francia la extradición de Dencas, ex miembro de la Generalidad de Cataluña y al que se acusa de malversación.

Sesión en las cortes

Madrid, 24—Las cortes realizaron ayer su anunciada sesión en la que el jefe del gobierno señor Lerroux dió lectura al nuevo programa del gobierno. La lectura fué recibida con cierta frialdad y luego usaron de la palabra varios diputados.

ESTADOS UNIDOS

Aspiración japonesa

Washington, 24—Al discutirse en el senado la cuestión referente a la adhesión de Estados Unidos al tribunal internacional de La Haya, uno de los senadores se opuso y dijo que Inglaterra lo que buscaba con eso era evitar que el Japon llevara a cabo el propósito de apoderarse de Australia.

COLOMBIA

Muerte de dos pilotos

Bogotá 24—Han sido hallados los cadáveres de dos pilotos militares que habían desaparecido hace 18 días. El avión chocó contra una montaña y quedó destruido pereciendo ambos aviadores cuyos cuerpos debido al tiempo transcurrido se hallaban ya en avanzado estado de descomposición.

INDIA

Habo 11 muertos

Bombay, 24—Anuncio de Calcuta que a causa de la fundación de una mina debido a las grandes lluvias, 11 obreros perecieron ahogados salvándose milagrosamente más de 50.

La ayuda social de la Sociedad de Beneficencia

Con motivo del fallecimiento del empleado de correo de este Distrito, señor E. Robledo trasladado dos meses antes de Córdoba, la esposa de este y su hijita se encontraron inesperadamente, con un serio problema económico, cual era el buscar recursos para su viaje, de acuerdo a disposiciones superiores del correo, de que debiera presentarse a cobrar sus haberes en el lugar de referencia, vale decir: de un extremo a otro del país. La viuda del ex empleado intentó infructuosamente la caridad pública y omeate dos caballeros: el Dr. Acuña y el señor Luis J. Rojas de su peculiar particular, acudieron en su ayuda y aquí viene el caso, la única institución local, la Sociedad de Beneficencia allanando varias dificultades donó a la referida señora viuda, la cantidad de ochenta pesos para sus pasajes.

Cabe preguntarse al Estado por que exige ese costoso viaje para cobrar los sueldos de su finado esposo a determinado lugar, en vez de pagárselo donde se produjo su deceso? No se pudo habilitar una planilla suplementaria aquí con constancia de actuaciones del juzgado letrado, que fué donde concurrió desorientada la pobre mujer en sus primeros momentos de angustia con su hijito en brazos?

La Sociedad de Beneficencia en la semana pasada también se hizo sentir en la protección de las madres mendicantes; al efecto se les costeó pasaje a Santo Tomé a la señora Lucero y dos hijitos menores, que por razones de trabajo tenía que radicarse allí; todo esto con certificado de pobreza y buena conducta.

Cronista

Nuevo director de la Escuela de Artes y Oficios

Fué designado el señor Loyarte

Por reciente decreto del Poder Ejecutivo se ha nombrado Director de la Escuela de Artes y Oficios de esta ciudad al Sr. Carlos F. Loyarte.

Esta designación, ha surgido del concurso efectuado para la provisión de directores en las Escuelas de Artes y Oficios; representando para el señor Loyarte un merecido ascenso, que premia y estimula su competencia y excelentes dotes personales, bien conocidos en esta rama de la enseñanza.

El señor Loyarte deberá hallarse en esta capital para la iniciación de los cursos del establecimiento en el corriente año.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

La velocidad de los Autos

Sanciones benévolas

Con referencia a la velocidad de los automóviles y al abuso de los que no tienen en cuenta la vida de los demás, se nos ha dicho que ello radica en parte en las sanciones algo benévolas que se aplican en el Juzgado de Paz. No obstante no ser nosotros de los partidarios de proceder a manu militari, creemos que cuando se halla de por medio la seguridad del público, es indispensable que se proceda con mayor energía pues, hay quienes necesitan uno o varios correctivos para que pierdan el vértigo de la velocidad y sepan que se hace necesario respetar la vida ajena. Por eso entendemos que hay casos en que no debe usarse la benevolencia.

EDILICIAS

Hasta la edición de licitación

compañías:

La Argentina de Construcciones Civiles y Bernardo Fuchs.

Según impresiones se presentará también la G. O. P., fuerte compañía especializada en pavimentación.

Mañana daremos con todo detalle la crónica del acto de apertura de pliegos.

Arreglo de la Avenida Mitre

Están muy adelantados los trabajos del arreglo en la Avenida Mitre, que llegan ya al paso a nivel del Ferrocarril. Se reconstruirá totalmente el puente que la crecienta arrasó.

Con la experiencia, y bajo la conocida habilidad del jefe de Obras Públicas, el nuevo puente no será destruido por las aguas.

Imparciales: de tabacos puros y necotica neutralizada

Viñetas Posadeñas

El despertar de la ciudad

Sin ninguna clase de inmostia, soy madrugador.

Por eso me doy el grato placer de contemplar con los primeros albores del día, el despertar de la ciudad.

Esa quietud del sueño, da a Posadas, un nimbo de belleza, que despierta deseos de cantarle en notas que das, la canción que burbujea en las suaves ondas del Paraná.

La ciudad bosteza; abre una puerta.

Las casas se animan de vida, y el sordo golpear de los cascos; el rodar de los carros, y un grito del suave idioma indio, dan la iniciación del despertar de la ciudad.

Es el instante de más pura belleza que ostenta Posadas, en el trajín de su vida diaria.

De la Jefatura de Policía

Nota enviada a "Noticias Gráficas"

Posadas, Enero 24 de 1935

Al señor Director de "Noticias Gráficas", Río Bomba 280 Buenos Aires

En "Noticias Gráficas" del martes 15 del corriente, se lee un artículo o suelto con el título de "Mala Policía", por un hecho bárbaro ocurrido en Yapeyú, provincia de Corrientes, haciendo aparecer que Yapeyú pertenece a la Gobernación de Misiones, cuyo error, si se quiere, malevolente, no permite dejarlo pasar inapercibido, solicitando de esa Dirección, con la voz clara y valiente, que lo caracteriza, la rectificación del caso. La Policía de Misiones está por encima de prejuicios malevolentes y su constante preocupación es, preventiva y de orden.

Con este motivo saludo, al Sr. Director muy atte.

(Fdo) Leandro A. Berón Comisario a cargo de la Jefatura

VIDA SOCIAL

Viajeros

De Bs. Aires, el señor Antonio García, gerente de la West India. —A Bonpland, el señor Helge Horneman.

Esta noche se estrena "El Hombre Invisible"

Definitivamente ha sido fijado para esta noche el estreno simuláneo del "Hombre Invisible", en la Terraza y Cine Sarmiento. El interés despertado por esta producción científica terrorífica y cómica ha sobrepasado a todo cálculo por que no dudamos que esta noche veremos repletas de público estas dos salas. Para resarcirse de los daños ocasionados a los cientos de espectadores que concurrirón el domingo a la boltería en busca de esta formidable producción, sin que se pudiera exhibir, por fuerza mayor, el material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

precios verdaderamente sensacionales.

Mañana habrá una doble función nocturna popular con el estreno de las producciones de largo metraje: "Día de Malaito" del sello Universal y "La Barra de Bubu" del sello Julio Joly.

La apertura de las propuestas para la pavimentación

Dos empresas

Como estaba anunciado, hoy a las 10 horas en presencia del presidente municipal doctor López Torres, concejales señores Jacobson y Alberto Bausst, jefe de la Oficina Técnica señor Enrique Bertrán, representantes de la prensa y otras personas, se procedió a la apertura de los pliegos de las propuestas para la pavimentación de esta ciudad.

Las propuestas fueron dos a abrir:

Compañía Argentina de Construcciones Civiles la que ofrece construir el pavimento de las 150 cuadras a base de asfalto frío, por la suma de 1.456.650 pesos y Bernardo Fuchs con un presupuesto por el mismo trabajo por un total de 1.569.500 pesos.

Mañana daremos mayores detalles.

Gran remate familiar

Por

Domingo M. Bencivenga SIN BASE

El día Domingo 27 de Enero de 1935, a las 8 horas, por cuenta y orden de los esposos Valtier-Pereyra, que se ausentan de esta ciudad, procederé a rematar sin base, al contado y al mejor postor, todo el mueblaje y demás enseres que adornan su casa habitación sito calle Córdoba esquina 25 de Mayo, donde flameará mi bandera, a saber:

Rico juego de Comedor "Chipendales" en nogal compuesto de 9 piezas; juego de vestíbulo ídem completo; Camas de bronce y fierro, roperos, toilet, mesas, mesitas, sillones, sillones, radio eléctrica, ventiladores, ceniceros, jarrones con pie, potiches, jardinerías, centro mesa en plata y cristal, heladera, fútera, copotera, bandejas con lunas, juego toilet en plata inglesa, jarra, palanganas, jabonera, polvera ídem; Máquina de Coser "Neuman" y "Singer" de 7 esjones; Máquina fotográfica Kodak, un mandolín; Cuna de bronce; Coche-cito "Gessell"; Espejo Saló; un lote canarios filantes con jaulas; gran cantidad de plantas de adorno; un plantel 40 gallinas Rhode-Island y Legor y un lote de pollos de las mismas razas; un lote Ollas, pavas, cacerolas, asaderas y diversos utensilios que se acostumbrar a usar en toda casa de familias las que están incluidas entre las etc. etc.

Seña sin excepción. Comisión 10 % a cargo del comprador. Por datos: Teléfono 501 o en mi Escritorio San Lorenzo 246.

Domingo M. Bencivenga Marulero Público

SE ALQUILA

Gran Salón, ex Exposición de Auto móviles FORD y tres piezas anexas. Dirigirse en el mismo: Belgrano y Buenos Aires.

SE VENDE

Un lavadero eléctrico completo con secadora, planchadora, transmisiones, poleas, soportes etc. etc. Dirigirse: Belgrano y Buenos Aires.

Figurines (Últimos Modelos)

Agencia de Publicaciones Ayacucho esq. San Martín—Tel. 2408

EDICTO

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Francisca Duwiak ó Diwiak de Zakowicz. Posadas, Diciembre 26 de 1934 S. Emilio Galván Secretario

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Fernando Dupuy emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Francisco Juan Zubrzycki. Posadas, Diciembre 26 de 1934 S. Emilio Galván Secretario

IMPRESIONES:

A precios económicos trabajos comerciales y

de toda clase, ejecutan en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

Pedro Núñez (Estancias)

Señores Troperos y Carniceros

Defiendan sus propios intereses y capitalicen su dinero, adquiriendo toda la hacienda que U. l. tiene en el Establecimiento «SANTA INÉS», a precio incomparable, especialmente novillos y vacas, gordas y bien descansadas y de alta mestización.

Venta de mulas mansas o chúcaras, se acepta en cambio de ellas ganado vacuno

Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

(Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando e Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

LOPEZ PERIS & LEIRAS

Socios: Manuel Lopez Peris - Alfredo Leiras

CORREDORES — CONSIGNATARIOS

25 de Mayo 145, 4º piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de YERBA MATE CANCHADA o de cualquier otro producto por cuenta de los remitentes que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantías a satisfacción

GRAN FABRICA DE HIELO CRISTALINO SODAS Y AGUAS CASEOSAS Cámara Frigorífica

REPRESENTANTE: de la mejor bebida sin alcohol NARANJA CRUSH

Productos elaborados con agua filtrada, Tapas coronas, Esencias, Acidos y Gas Carbónico, etc.

DEPOSITO: de la Cervceria Arg. San Carlos S. A. y del Molino San Nicolás de Caseros E. R.

CERVEZA: Blanca, Negra y Bo k HARINAS: Sol, Estrella, Luna e Integral VINOS: Tinto, Rosado y Blanco

REPARTO A DOMICILIO

JUAN ARMELLIN

Fábrica y Depósito: Bs. Aires esq. Catamarca Teléfono N.º 623

Escritorio: Bolívar 540 Teléf. 417

POSADAS (Ms.)

Remate Judicial

Por ENRIQUE J. CRAMER

Grandes facilidades de pago

Juicio Banco de la Nación contra María Josefa Castelli, ejecución hipotecaria.

El Domingo 27 del corriente mes de Enero, a las 10 horas, en mi escritorio Calle Bolívar 218, venderé en subasta pública, un hermosa terreno, ubicado en la mitad Este, Solar S. O., Manzana 51, de este Municipio, con mts. 11,05 de frente sobre calle Belgrano por mts. 43,30 de fondo, con todo lo plantado y edificado: Una casa habitación, cuatro piezas y dependencias, calle Belgrano N.º.

Base de venta \$ 4.658,66.—Siguientes facilidades: 20 % al contado y el saldo en cuatro cuotas a 1, 2, 3 y 4 años, 6 1/2 % interés y garantía hipotecaria. Seña 10 % Comisión 2 %.

Buero de 1935.

Enrique J. Cramer Martillero

PARQUE DEL CONOCIMIENTO Teléfono 466.

MISIONES PROVINCIA

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrereria Zapateria, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferreteria, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23 Bartolomé Mitre 1265
Posadas (Misiones) Buenos Aires

F. H. de Pánza

Almacén - Ferreteria - Menaje

Depósito permanente de Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rapido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compra cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

TELÉFONO 747

PROFESIONALES

Médico

Dr. José M. Ríos

MEDICINA GENERAL - ENFERMEDADES DE NIÑOS

Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17

Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Diatermia—Electrocoagulación y Radioterapia

De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas

TELÉFONO 496 Posadas

Sarmiento 224 Posadas

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires

Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Torná—Médico del Hospital Regional

Enfermedades Internas

Especialista de ojos

Prescripción de lentes

Consulta: Clínica general \$ 5.—

de los ojos , 10.—

De 9 a 10 de 15 a 18

Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097

POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO QUIRURGICO

de los Doctores

Méctor Barreyro

Y

F. Ortega

(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados

Clínica Médica

Enfermedades de señoras y niños

Garganta, nariz y oído

Atención médica permanente

Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18

Sarmiento 274—Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

Dr. Rodolfo H. de la Vega

Médico Cirujano del Hospital Regional

Ex-interno del Hospital Rivadavia e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal

Cirujía general — Partos

Clínica Médica Señoras—Niños

8 a 10 horas — 16 a 18 horas

Rivadavia 415 — U. T. 2370

POSADAS (Misiones)

DOCTOR

Raúl González Bonnocarrere

Médico cirujano

Venéreas - Sífilis - Pulmón

Clínica general

Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas

Santa Fe 500 Teléfono 2385

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola

Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola

Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales

Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e Interior

Anexo: Sección Comercial-Administrativo de Propiedades etc. Corresponsales en la Capital Federal, Paraná y Corrientes

Teléfono 2196

Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina.)

Posadas Misiones

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas—Misiones

JUAN M. AREU GRESPO

Escritano Nacional

Procurador Universitario

Belgrano 370 (al lado de la aduana)

POSADAS

Ramón E. Especho

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.—ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL DE MARINA Y DEL ROZAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires.—S. con títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

CORDOBA N° 207

(Frente Cine Sarmiento)

Dr. Arturo Monferrán

Abogado

Teléfono 2125

Posadas (Misiones)

SARMIENTO 276

Gregorio Escalada

Contador Público

EVARISTO F. VILLALBA

Perito Contador

Teléfono 2261

Buenos Aires 115 Posadas

Guido B. Pensa

Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional

Asuntos Civiles y Comerciales

Teléfono 507

Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari

Cirujano-Dentista

Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas

San Martín 419 Teléfono 2132

CONSULTORIO DENTAL

DEL

Doctor Alfredo Borgini

Dentista Cirujano

Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hs.

Santa Fé 333 Teléfono 500

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Municipal

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales

3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ha trasladado su consultorio a la calle Córdoba 476

Dispone de comodidades para pensionistas

Teléfono 534.

Blasdelina E. de Carús

PARTERA

Consutorio: FELIX AZARA 108

Comodidad para pensionistas.

Se atienden pedidos de la Campaña

Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas

Posadas Misiones

Dominga Samaniego de Ponce

Partera

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires

Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

Comodidad para pensionistas

Calle San Lorenzo N° 262

(Hotel Eden)

Teléfono 533 Posadas

JUANA CHEONG DE LI

Partera

De la Facultad de Ciencias Médicas

Especialista en partos sin dolor

Puericultura preconcepcional y Postconcepcional

Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires

Jefa Maternidad del Hospital Regional

Consultas de 14 a 18 horas

CORDOBA 378 — provisorio — Posadas

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General—Ferreteria, Bazar y Anexos—Ventas al por Mayor y Menor—Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES

— DE —

MANUEL JOSE PACHECO

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Quilmes Cristal, Quilmes Bock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados que no se hallan expuestos a las alterativas de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año

BUENOS AIRES 133

ESPECIALMENTE PARA COMERCIANTES DEL INTERIOR



Concurra a la "CASA TRES CUÑADOS" y hallará como de costumbre un extenso y variado surtido de mercaderías, con exclusividad en artículos para colonos en TIENDA, MERCERÍA Y ROPE-RIA, a precios que no admiten competencia, seriedad y atención.

Compra y venta de yerba mate canchada de producción nacional

AYACUCHO Esq. SALTA Teléf. 556

POSADAS

(Misiones)

Panadería y Almacén

"La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 634

La Tienda "LA NENA"

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Ud. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094

Casa de Canje de los Productos SARITA

Radio Bouquet

Posadas Misiones-San Lorenzo entre R. Pérez y Cnel Alvarez

Teléfono 821

APARATOS DE RADIO

Se componen en el día—Tiene respuestas para todas las marcas de aparatos

Toda compostura es garantía con el compromiso de un año

Todo aparato es revisado en presencia del cliente y contratado su defecto con el ANALIZADOR

Todo compostura es controlada con instrumentos especiales para cada caso

Todas sus partes son alineadas al OSCILADOR

Todas las válvulas son controladas con el conductometro

Construcción de amplificadores de poder. Transmisores y demás aparatos

Para pruebas esta casa tiene corriente continua hasta 2000 voltios y corriente alternada hasta 10.000 voltios de 30 a 20 mil periodos

Para comer bien visite Ud. la

FRUTERIA y FIAMBRERIA

"Buenos Aires"

Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas

S. PLANTIER y Cia.

Frente al Banco de la Nación

Teléfono 145 Posadas

Dra. Ana de Schweide

Médica cirujana

Especialista en enfermedades de niños, señoras y nervios

Atiende su consultorio: Jueves y Sábado de 16 a 18 horas en CANDELARIA

Teléfono N. 5 Posadas (Misiones)

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Golman Lerner cita por treinta días a herederos y acreedores de Doña

Josefa Motta de Echeverría, viuda de

Don Juan Motta de Echeverría, para que comparezcan a declarar en el marco del

Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

Se preparan alumnos para

Estudios de la Universidad de Misiones

Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

Belgrano 370 (al lado de la aduana)

POSADAS

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

Territorio Nacional de Misiones - Departamento de la Capital, Ciudad de Posadas Calle Santa Fé N° 284 entre las de Colón y San Lorenzo, un casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 7,50 metros de frente al Sud, sobre calle Santa Fé, 9,50 mts en su contra-frente y 21,65 metros de fondo, encerrando una superficie total de 194.275 m². - y según périto el terreno tiene 7,25 mts. de frente, 9,175 mts. en su contra-frente, y 21,65 mts. de fondo, encerrando una superficie total de 192.5625 m². El 25 de enero de 1935 a las 10 horas en la Sucursal Posadas.

Base \$ 7.500.- Hipoteca \$ 5.000.- Deuda actual \$ 4.923,11. Consta de: 3 habitaciones y demás dependencias. - N° H° 63/32122-P-4 Serie F. Sucursal Posadas. - (ex-83/83175-264.) Martillero Domingo M. Ben ivenga San Lorenzo 246 I.A. TARDE inicia 8-1-1935 Vence 1-1- 935

El valor adquisitivo del peso es hoy más alto que nunca



Aproveche todo el valor adquisitivo de su dinero y progrése con la reacción que se está operando en todo el país, comprando solamente lo mejor

FORD: Mejor producto
DOBLE VENTAJA Al precio más bajo

Ibarra, Sapena & Cía.
CONCESIONARIOS FORD
POSADAS

M. López Román

BOLSAS VACIAS

PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires Tel. 2316 - POSADAS

CAFES FINOS

Elaboración Eléctrica

CASA GOLPE | Félix Azara 221
Teléfono 412

Moka, Puerto Rico, Brasil

Puros, exquisitos, aromáticos y económicos

Prueben nuestro café familiar

Elaborado especialmente para

café con leche

Hoteles, Bares, Pensiones y

... familias. Consulten precios...

ANEXO: venta de dulces, caramelos y yerba pura de cultivo

Reparto a domicilio

Envíos al interior

EDICTO

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, cita o emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de Gil Strusch Juan o Juan Eliseo Mariano Strusch. Posadas, Diciembre de 1934 S. Emilio Galván Secretario

Muro y Cía.

José M. Buira

Casa América

Representante para Misiones

Anselmo Mendez

Ventas por mensualidades

Teléfono 2395 Villa Gutiérrez

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre

— DE —
A. Mega de Dejuca y Cía.

Colón 218 Posadas (Misiones)

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.
Garage. — Servicio esmerado

San Martín 225 Teléf. 888

SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones Finos en Ca y Sualto
Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa
VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

CONFITERIA "LA PALMA"

DE ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704 POSADAS

REMATE JUDICIAL

De un valioso campo

Por PEDRO REBOLLO H.

El Juez Letrado Doctor Carlos Colman Lerner hace saber que el Martillero Pedro Rebollo (h.) subastará el 27 de Enero próximo, horas 10. Escritorio Bolívar 218. UN CAMPO situado en el Departamento de Candelaria - Misiones. Superficie 2.337 hectáreas, r área 45 centáreas.

Base 25 % retase. \$ 595.7861

Juicio Laurencina Eduardo, Javega Sebastian J. contra Sebastian Anselmo de Noziglia. Expediente N° 442 - año 1934.

Por disposición del mismo señor Juez, en caso de no haber postores para la subasta con la retasa del 25 %, se sacará a remate acto seguido, sin base y al mejor postor.

Señala 2 % Comisión 2 %

Posadas, Diciembre 27 de 1934.
M. Solari Olmos
Secretario

PALUDISMO

NAUFRAGO DE LA SALUD la consecuencia de esta peligrosa enfermedad. Felizmente hay una salvación, el famoso producto **QUINOPLASMINA** que recomiendan los médicos como remedio seguro y rápido.

CONSULTE A SU MEDICO!

QUINOPLASMINA

CONTRA CHUCHO

BAYER

S. A. FINANCIERA INDUSTRIAL de MISIONES

F. I. M.

Compramos al contado

Yerba Mate Canchada

ALMACEN POR MAYOR

Depósito de harinas y residuos de trigo

BOLSAS VACIAS PARA YERBA CANCHADA
Stock permanente

Escritorios en Bs. Aires: Escritorio en POSADAS

SARMIENTO 378 SANTA FE 482
Tel. U.T. 33-2926 Teléf. 493

Dircc. Telegráf.: F. I. M.

Gath & Chaves

Agencia POSADAS
FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION
OBTENDRA Ud. AL ADQUIRIR
ARTICULOS DE VESTIR
Y ALTA CALIDAD

GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

Centro de Empleados de Comercio

Asamblea General Ordinaria

Estimado consocio:

De conformidad a lo establecido por los Estatutos Sociales, se invita a Ud. a concurrir a la Asamblea General Ordinaria que se realizará en el local del Teatro Español, el domingo 27 de Enero de 1935 a las 9 horas para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA:

- 1º.—Lectura del acta de la Asamblea anterior y aprobación de la misma
- 2º.—Lectura del Balance General y memoria del ejercicio vencido el 31 de Diciembre de 1934.

- 3º.—Elección de 4 miembros para integrar la C. D. por el término de dos años en reemplazo de los señores Emilio Bastos, Andrés Reche, Pedro R. Serantes y Juan B. Iglesias, que terminan su mandatos y tres suplentes.
- 4º.—Elección de tres miembros para la C. Fiscal de Cuentas.
- 5º.—Consideración de afiliación a la Confederación Nacional de Empleados de Comercio de la República Argentina, sede Moreno 2066
- 6º.—Todo asunto de interés para la Sociedad sin oponerse a los Estatutos

La C. D. espera de los señores asociados y personal del gremio que no lo sean, puntual asistencia para poder celebrarse dicha asamblea en la 1ª convocatoria.

Julián Zamudio — Luis González
Secretario Presidente

EDICTO

El Doctor Carlos Colman Lerner, Juez Letrado de Misiones cita y emplaza por treinta días a acreedores y herederos de VICTORIANO BOGADO. — Posadas, Diciembre 3 de 1934.
M. Solari Olmos

Hermelindo Feitas y Lila E. G. de Feitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional de Educación Normal y aplazados

